## ¡Qué angustia! Dos amigas tienen 10 días de estar desaparecidas en Limón

Nahomy Ramírez Jiménez de 22 años y Kristel Aguilar Ortíz de 21 iban para una fiesta y no se sabe más de ellas





Kristel Patricia Aguilar, de 21 años, y su amiga Nahomy Ramírez Jiménez, de 22, están desaparecidas. Foto: OIJ.

Dos amigas están desaparecidas desde hace 10 días, cuando iban para una fiesta.

Se tratan de Nahomy Ramírez Jiménez, de 22 años, y Kristel Aguilar Ortíz, de 21.

El Ministerio Público y el OIJ han solicitado que sus fotografías se publiquen en los medios, aunque es poco lo que se sabe de ellas.

Al parecer, las muchachas iban para una fiesta y desde el 17 de febrero no se supo más de ellas.

Aunque ha trascendido que las muchachas iban a una fiesta donde había varias personas extranjeras, las familias no tienen mayores detalles de esa actividad, solamente que ellas iban y ni siquiera salieron juntas.

## Cinco detenidos como sospechosos de balacera en que niño resultó herido mientras dormía

Nahomy tiene una hija de cuatro años, ella es de Matina y Kristel es mamá de una pequeña de tres añitos, ella es vecina de Cieneguita.

Aunque trascendió la versión de que las autoridades judiciales realizaron una diligencia en la casa donde supuestamente se hizo la fiesta, esa versión no ha sido confirmada por el OIJ.

Al parecer, esa casa está ubicada en Pueblo Nuevo de Limón, en esa vivienda al parecer, encontraron rastros de sangre en un cuarto.

Si usted sabe algo de estas amigas o del caso, llame al 800-8000-645, esa línea es confidencial también puede hacerlo al o al WhatsApp 8800-0645.





Silvia Coto

Periodista de sucesos y judiciales. Bachiller en Ciencias de la Comunicación Colectiva con énfasis en Periodismo. Labora en Grupo Nación desde el 2010.